Kindergärten freuen sich über Spende

Bestattungsinstitut Hinrich veranstaltete Kabarettabend

tungsinstitut Hinrich im März des Die Summe rundete das Bestat-Jahres erneut den Kabarettisten tungsinstitut großzügig auf 1.000 Stephan Franke präsentierte, wa- Euro auf, so dass Andreas Hinrich ren die Eintrittskarten in Windes- und seine Frau Jutta nun Renate eile ausverkauft. Bereits andert- Lepka, stellvertretende Leiterin halb Jahre zuvor hatte der Solo- des St. Ludgerus-Kindergartens, künstler bewiesen, dass auch und Pastor Johannes Bornholdt "todernste" Themen humorvoll von der Erlöserkirche je 500 Euro verpackt sein können und man- übergaben. Beide Kindergärten chem dabei einen Spiegel vorge-

Der Erlös der 86 verkauften Kardem katholischen Kindergarten Hinrich auftreten würde.

UETERSEN (mp). Als das Bestat- St. Ludgerus gespendet werden. werden das Geld für die Einrichtung von Krippenplätzen verwenden.

ten sollte, so hatte das Team von Stephan Franke hat bereits ein Hinrich entschieden, zu gleichen neues Programm fertiggestellt, Teilen dem evangelischen Kin- mit dem er im nächsten Jahr gern dergarten der Erlöserkirche und wieder im Bestattungsinstitut



Je 500 Euro übergaben Jutta Hinrich an Renate Lepka vom katholischen Kindergarten St. Ludgerus und Andreas Hinrich an Pastor Johannes Bornholdt von der Erlöserkirche. Eckhardt Ziebell (hinten) hatte die Kabarettveranstaltung im Bestattungsinstitut Hinrich organisiert.